

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	8, SANCHO ABARCA, 8 No se devuelven los escritos que se reciban en esta Redaccion.	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.—San Lúcas evangelista.

CULTOS.—Misas de hora: de Alba, 7, 8, 9 y 12 y media en la Catedral; de 9, 11 y 12 en san Lorenzo y las conventuales en las cuatro parroquias á las nueve y media.

En la Basílica Real y Parroquial de San Lorenzo, se celebrará á las diez de su mañana una fiesta solemne con sermón que predicará D. Mariano Solano, en honor al invicto mártir S. Lorenzo, á expensas de la segunda cofradía de dicho Santo, en accion de gracias de haberles librado del cólera.

En la iglesia del Santo Hospital, se celebrará á las diez y cuarto una fiesta con sermón que predicará el Dr. D. Román Rovira, en honor á Nuestra Señora de las Mercedes y á expensas de una familia devota.

En Santa Teresa, continúa el novenario á dicha Santa con misa y lectura espiritual á las ocho de la mañana, y á las cuatro y media con sermón que predicará el Dr. D. Bruno Casas.

En San Vicente el Real, la Hora Santa de cinco y media á seis y media de la tarde. Por la mañana á las ocho la misa al Sagrado Corazon de Jesús.

CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora de Esperanza en San Lorenzo, San Pedro y Hospital.

SANTOS DEL LUNES—Santos Pedro de Alcántara y Aquilino.

CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.

En Santa Teresa continúa el novenario á dicha Santa como el dia anterior, siendo el orador el Dr. D. Román Rovira, catedrático del Seminario Conciliar.

La Hora Santa en San Vicente el Real de cinco y media á seis y media de la tarde, rezándose despues de la reserva el Santo Rosario.

A las diez de la mañana misa solemne con sermón que dirá un P. Jesuita en honor á San José, en accion de gracias.

La comunidad de religiosas Capuchinas celebrará á las diez y media una fiesta con orquesta y sermón que predicará el doctor D. Nicolás Pacareo: por la tarde de cuatro á cinco se expondrá Su Divina Magestad, cantándose por la capilla de la Santa Iglesia Catedral el seráfico Trisagio y otros motetes. Todo en accion de gracias por haberse librado, dicha comunidad, del cólera muchísimo antes que esperaban.

CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora de Esperanza en San Lorenzo, San Pedro y Hospital.

LA EDAD DEL PAPEL.

No os habeis nunca preguntado ni dado cuenta del gran servicio que presta en la vida de las sociedades modernas el papel?

Contemplando la inmensidad de carteles multicolores que constantemente tapizan los muros de las casas de nuestras ciudades, nos ha sugerido la idea de hablar del papel, que ha logrado ser el factor esencial y necesario de la civilizacion presente.

Supongamos por ejemplo, que el papel no hubiese sido inventado, ó que el secreto de su fabricacion hubiese desaparecido; decidnos, si de un golpe no se iría toda nuestra riqueza y nuestro orgullo por el suelo?

Se puede concebir que marchen nuestras sociedades modernas, sin los ferro-carriles, sin telégrafos, y hasta sin máquinas de vapor.

En cambio, no se puede concebir ni admitir, funcionasen despues de la desaparicion del papel.

Sería el principio de la noche, la dislocacion suprema.

Sin papel, no habría imprentas, bibliotecas, periódicos ni libros, volveríamos á los geroglíficos, grabados sobre piedra.

La literatura y la ciencia, todo lo que hay más grande y mejor en el hombre, quedarían monopolizadas en manos de unos cuantos seres privilegiados por la fortuna, mientras que el resto de la humanidad, se vería envuelto por el manto negro de la ignorancia,

El sufragio universal naciente, se vería reducido á los guijarros pulidos y á las conchas de los atenienses, en tiempo de Arístides.

Inmenso es el lugar que ocupa en la industria el papel; casi puede medirse el grado de civilizacion del mundo, por la extension que en él ha adquirido.

En una comunicacion pasada á la Academia de ciencias morales y políticas de París, por Mr. de Boutelet, ha dado á conocer cifras y pormenores muy curiosos é instructivos acerca de esta materia.

En Europa alcanza la produccion anual á un millon de toneladas.

Ha sido preciso buscar para primera materia nuevas sustancias, desde papeles viejos, hasta la paja y los desperdicios de la madera, al musgo vulgar y la *alfá* de Africa.

Inmensas son las cifras de la produccion y del consumo de papel en Europa: solamente la imprenta consume cifras fabulosas; 800.000 toneladas para libros; 300.000 toneladas para periódicos; 120.000 para los servicios administrativos públicos y privados.

Aumentemos á estas cifras 60.000 toneladas de carton, 60.000 toneladas de papeles pintados para habitaciones, 60.000 toneladas en especies de importancia secundaria, y 700.000 toneladas de papel para embalajes; el valor numerario de estos productos alcanza la suma fabulosa de 4.000.000,000 de francos.

No es exagerado suponer que la produccion del papel en Asia, llegue á la mitad de estas cifras.

Entonces alcanzaria un valor de 5 á 6 billones de francos, que la industria humana extraería anualmente de un monton de restos de paja, trapos y papeles viejos, que sin esto, no servirían más que para hacer estiércol.

No solo se usa el papel para los usos citados que son los normales, si que tambien, para todos los servicios que se quieran pedir; por ejemplo, ropa blanca, puños, cuellos, pecheras de camisas que se quitan como las hojas de un calendario, en forma que, cada mañana se puede tener la camisa nueva y limpia.

En breve se hará con el papel, sábanas, servilletas, camisas enteras, vestidos completos.

Se hace con él hasta el azúcar! ¡Hacer azúcar con

artículos de periódicos que tal vez arrojen hiel y vinagre! ¡Oh progreso, he aquí una de tus más grandes ironías!

Con el papel se hacen, calzados, barcos que navegan muy bien y con seguridad, toneles para petróleo y alcohol, botellas, puertas, techos etc. etc.

La cúpula del nuevo palacio de justicia, en París, será toda de papel molido y preparado.

Se cita existe una fábrica en Breslau, cuya chimenea es de papel, y tiene 16 metros de altura.

Hoy día el papel reemplaza ya á la madera y al hierro; con papel se hacen cañones, ruedas de locomotora y rails de ferro-carril.

No hay que asustarse aunque nos quedáramos sin barcos, artillería, ni material de transporte; mientras nos queden corazón, cabeza y brazos, y de otra parte paja, desperdicios de madera, trapos y periódicos viejos no hemos de desesperar de tener con que salvar á la Pátria.

El papel nos bastará para todo.

En verdad que tenía razón el primero que calificó al término de este siglo de LA EDAD DEL PAPEL.

Sí; es la edad del papel la que ha venido á suceder á las edades extinguidas, de la piedra, del bronce y del hierro.

NOTICIAS

Una de las personalidades artísticas más importantes acaba de desaparecer. Mr Emilio Perrin, miembro del Instituto y Director de la Comedia francesa, ha fallecido después de una larga y dolorosa enfermedad.

La carrera artística de Emilio Perrin es muy interesante.

Nacido en 1814 en Bana en un consejo del Tribunal de la misma ciudad, se dirigió á París con ánimo resuelto de estudiar la pintura. Discípulo de Gros y de Larroche trabajó mucho tiempo en el arte por los años de 1840 á 1848; desde esta fecha á Noviembre de 1857 fué Director de la Ópera Cómica; más tarde, en 1862, también lo fué de la Academia imperial de Música; en 1865 tomó á su cargo disponer todo lo necesario para representar la Africana, cuyo éxito le mereció los elogios que le tributó toda la Francia y mucha parte del extranjero; después de la renuncia de tan honrosos cargos en 1870, Perrin fué nombrado Administrador del Teatro francés, y en 1876 admitió nuevamente la dirección de la Ópera Cómica.

Mr. Perrin ha sido por 3 años consejero municipal de París; elegido en 1876 miembro del Instituto, y nombrado Comendador de la Orden de la Legión de honor.

Es una pérdida muy grande para las artes.

Háse presentado otra serie de moneda falsa, la de los duros con el busto de Alfonso XII. Estos no se conocen en el peso, que es igual, y están bastante bien hechos, si bien el sonido es diferente de los legítimos.

Habiendo cesado las causas que motivaron las reales órdenes de 5, 11 y 23 de julio, y 4 y 11 de agosto último reduciendo los plazos posesorios, S. M. el Rey ha tenido á bien disponer que los funcionarios del orden judicial, ministerio fiscal y auxiliares de los tribunales y Juzgados se posesionen de sus cargos dentro del término ordinario de 30 días.

Por ausencia de nuestro Director D. Mariano Castanera, hasta su regreso, se ha encargado de la Dirección del periódico, nuestro compañero de Redacción D. Antonio Ramón.

De la nota, mejor dicho, de la mediación del Papa, sigue hablándose. Creen algunos que solo se discutirá la prioridad en la ocupación de Yap, y no la soberanía de España.

Fundándose en esto, algunos creen que la mediación del Papa no se necesita, pero los bien informados, sin decir por qué, aseguran que la intervención de S. S. es indispensable.

Ayer se celebró consejo de ministros presidido por S. M. el Rey.

La mayor parte del tiempo se invirtió en dar cuenta de la

nota de Berlin, de la contestación de nuestro gobierno, de la memoria enviada al Sumo Pontífice pidiendo la mediación, y de las instrucciones dadas al Sr. Conde de Benomar, para que sepa á que atenerse en lo sucesivo sobre nuestras relaciones con el imperio alemán.

Todos estos documentos, sabemos que son extensos, que en el fondo son enérgicos; pero no sabemos más. Esto es lo que ha dicho á la salida del consejo el Sr. Conde de Vallejo Miranda.

Los consejeros acordaron; conceder la gran cruz del mérito naval y la de Isabel la Católica á los exploradores portugueses Sres. Capello é Ivans, respectivamente; ordenar la fortificación del puerto Subik (Filipinas) porque se teme una revolución comercial, con motivo de la apertura del istmo de Panamá y adquirir un crucero de primera clase que sirva de modelo para los que se construyan en nuestros arsenales.

Esto es todo lo tratado en el consejo de ayer, según la versión oficial.

De política interior, se ocuparon los consejeros muy poco. Sin embargo se dice que se ha hablado de crisis y de la apertura de Cortes.

Se ha publicado una real orden por la cual se resuelve que como medida de carácter general, se autorice á los municipios de las poblaciones que no sean capitales de provincia, para que de la recaudación del impuesto de cédulas personales retengan el 1 y 3/40 por 100, acreditándolo por medio de cartas de pago de los depositarios municipales á favor del tesorero de Hacienda, cuyas cartas de pago les servirán de abono al hacer las entregas en Tesorería de la recaudación obtenida, encargándose de estas oficinas y datándose simultáneamente el importe de dichas cartas de pago de aplicación al capítulo y artículo de la sección 9.ª De los presupuestos generales del Estado en que se consigue crédito para premios de expedición de cédulas, mediante mandamiento de pago expedido por la Intervención, la cual hará constar en el mismo mandamiento el importe ingresado que sirva de regulador y el número del talon de cargo del mismo ingreso, á fin de que sea fácil comprobar si el ajuste se hace en debida forma.

En la ciudad de Tarragona se prepara un certámen originalísimo.

Será el certámen de la hermosura al que podrán concurrir todas las señoras y señoritas que quieran, adjudicando el premio á la que reúna más belleza física.

Durante el mes de Setiembre pasado, la deuda pública de los Estados-Unidos, tuvo una disminución total de doce millones y tres cuartos de pesos.

En uno de los barrios extremos de Oporto han sido víctimas de una brutal agresión por parte de una turba de hombres del pueblo, varios sacerdotes, que revestidos con sus hábitos talarés regresaban de las afueras de tomar parte en una función religiosa.

Al grito de «¡Mueran los jesuitas!» fueron apedreados y apaleados con verdadero furor. Los agresores han quedado impunes por no ser conocidos de la autoridad ni de las víctimas.

Entre las mercancías que embarcó anteayer en Barcelona con destino á Mahon el vapor-correo «Nuevo Mahonés», que manda el capitán señor Turudy, figuran seis cajas que contienen el aparato eléctrico que montará la fragata capitana «Vitoria», á fin de poder continuar los ejercicios de torpedos, al mando del vice-almirante comandante general de la escuadra de instrucción, señor Antequera. El referido vapor zarpó á las cuatro de la tarde para la capital de Menorca.

Por todo lo que resta del año, y para lo cual se trabaja sin descanso, quiere el Padre Santo que quede terminado el monumento del Concilio Ecueménico Vaticano, compuesto de una esbelta columna de granito labrado, en cuya base aparecen las armas de Leon XIII y Pio IX, y en derredor varios bajos relieves conmemorando hechos del citado Concilio.

Este es el monumento, que debía levantarse; según voluntad de IX, en el Janículo, en frente de la iglesia española de San Pedro *in Montorio*.

La Provincia, de Oporto, publica la siguiente curiosa noticia, relativa á un caso de longevidad extraordinaria.

«Vive en la población de Villa Nova de Campo, á ocho

kilómetros de Vizeu, un individuo llamado Faustino José de los Santos, que según él mismo manifiesta, nació en los Coitos de Baixo en 1778, teniendo por tanto la edad de 107 años.

Contaba 30 cuando ocurrió la invasión francesa en 1808, y formó parte entonces de una guerrilla que acampó algunos días en el alto de Santa Lucía, punto á propósito por su elevación para espiar al enemigo.

El anciano Faustino tiene hijos, pero vive solo en una casa baja, sin cama ni abrigo, y todo resiste alegre, no obstante su avanzada edad. Enhebra agujas, pega botones y echa remiendos en las ropas de vestir; hace cestas de mimbrés, que vende por los pueblos inmediatos, y sale al monte á surtir de leña para cocer su alimento y calentarse de noche en el invierno. Cuenta muchas historias de su tiempo; del cual conserva clara memoria.

Dice un colega de Barcelona:

La epidemia no decrece con la rapidez que era de esperar, y como el tiempo está entrado en lluvias, la humedad reinante explica un tanto la situación actual. La sequedad y el frío contribuirían por el contrario á librarnos de una vez de esa variedad infecciosa que nos aflige.

Un capitán del puerto de Oran, Mr. Coudray, acaba de inventar una bala-torpedo, cuyos efectos son aterradores y permiten presagiar toda una revolución en la marina de guerra. Con esta bala-torpedo, los buques submarinos, los torpederos, etcétera etc., son en efecto, inútiles.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

París 15.—El Journal des Debats dice que la llegada de los buques extranjeros al Pireo no tiene carácter político y que no se trata de una demostración naval de las potencias extranjeras para intimidar á los griegos y conseguir que renuncien á sus proyectos belicosos.

«El Matin» dice que las hostilidades son inminentes en Oriente y que los serbios están dispuestos á pasar la frontera.

Constantinopla 16.—La nota colectiva que acompaña la declaración de los embajadores desaprueba en términos explícitos los acontecimientos de la Rumelia, alaba la conducta de la Turquía y aconseja á los búlgaros que cesen sus armamentos.

El consejo de ministros de Turquía se ha reunido y ha acordado los términos de la contestación que mandará á las potencias.

Londres 16.—El Daily News duda del acuerdo de los diplomáticos relativamente á la cuestión de Oriente.

París 16.—El Journal des Debats dice que cada potencia quiere una cosa diferente y que el acuerdo no es más que aparente.

Ayer cayó mucha nieve en las montañas de Bagnères de Luchon.

Las comunicaciones con España han quedado interrumpidas en aquellas regiones.

Agencia Fabra.

París 16 6'25 t.—4 por 100 exterior español 56'30.

Es ya seguro que al abrirse las cámaras se planteará la crisis, y se formará un ministerio de conciliación que presidirá Mr. Floquet.

Los trabajos de los monárquicos van ganando terreno. El gobierno está dispuesto á no tolerar ningún abuso.

Viena 16.—Se asegura que el proyecto de conferencia europea para resolver el conflicto de los Balcanes, no prosperará, pues Inglaterra no aprueba el pensamiento.

Londres 16.—Continúa la agitación revolucionaria de Bulgaria en contra de Sérvia. La nota presentada por ésta á las potencias, no se considera de buena fé, pues se asegura que no son ciertos los planes que atribuye á Bulgaria.

Constantinopla 16.—Los representantes de las potencias extranjeras se han vuelto á reunir hoy. No se conocen aún sus acuerdos, pero se asegura que se ha limitado á rectificar los acuerdos tomados en la reunión anterior.

Las tropas turcas han tenido un encuentro con los griegos, cuyos detalles se ignoran.

Madrid 16, 8 noche.—Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 58'40.—Fin mes 58'35.—En firme 58'30.—Exterior 58'20.—Amortizable 76'50.—Cubas 97'60.—Banco 342'00.—Operaciones.—Barcelona 58'10.—Interior 000.—Exterior 000.

El Sr. Ministro de Marina ha sido autorizado para la adquisición de un torpedero.

El Salon de Conferencias muy desanimado, girando todas las conversaciones sobre las supuestas disidencias surgidas dentro de los partidos conservador y fusionistas.

También era objeto de diversos comentarios, el acontecimiento político que ha de sobrevenir con motivo de las declaraciones que se dice ha de hacer en breve el general Lopez Dominguez.

Madrid 16, 10'35 noche.—Ha sido denunciado el periódico «La Piqueta», correspondiente al día de hoy.

Durante las últimas 24 horas, han ocurrido en Barraca de Albacete 28 invasiones y dos fallecimientos. Según telegrama que recibimos de Sevilla, en aquella capital reina gran pánico con motivo de los casos de cólera que se han presentado.

El gobernador continúa dictando medidas sanitarias. Se teme ocurran desórdenes con motivo de los acordonamientos.

Madrid 16, 11'45 noche.—Por el Ministro de Marina se ha hecho extensiva á este cuerpo el Real Decreto de Gracia y Justicia sobre indulto á los penados por los servicios prestados durante la epidemia colérica.

Se ha firmado el nombramiento de Ayudante de la comandancia de San Sebastian á favor del Alférez de navío graduado, D. Cayetano Achurra.

Madrid 17, 2'30 mañana.—El Sr. Ministro de la Gobernación ha conferenciado por telégrafo con el Gobernador de Sevilla.

El rey ha paseado por la Casa de Campo.

A. M.

Londres 16.—En todos los círculos políticos se dá como segura la union de Mr. Parnell, el célebre agitador de Irlanda con el partido conservador.

Esta union se debe, según la version más autorizada, á la iniciativa del ministro Mr. Churdeill. De ser esto cierto los conservadores ingleses han dado un paso en extremo ventajoso.

Berlin 16.—Los gabinetes de Viena y de San Petersburgo han recibido la nota que Turquía les ha enviado sobre los asuntos relacionados con Rumelia y Bulgaria.

En dicha nota reclama á Rusia la perfecta observancia del tratado de Berlin y además una intervencion directa en los asuntos que se relacionan con Sérvia.

El gobierno moscovita poniéndose en desacuerdo y hasta enfrente del de Viena por cuanto que al hacer esos ofrecimientos no ha respetado los compromisos contraídos con Austria.

El conde de Kalnoki, pedirá en breve explicaciones á Rusia.

Viena 16.—A consecuencia de haber sido nombrado ministro de relaciones exteriores de Italia al general Rohilant Monsieur Blane representante de Italia en Madrid, vendrá á esta á ocupar el puesto vacante por dicho nombramiento.

Atenas 16.—Las últimas impresiones recibidas de Belgrado y de Filipopolis acusan graves desórdenes en los ejércitos que ocupan la frontera de Turquía.

El Sultan de Turquía ha declarado al rey de los helenos que no está dispuesto á consentir por más tiempo la presencia de tropas en territorio neutral, y que apelará á todos los medios para su expulsión. El rey Jorge aun no ha contestado; se teme que en este nuevo conflicto sea ineficaz la mediación de Monsieur Nollf.

Los representantes de las potencias continúan hoy la interrumpida sesion. Según he podido averiguar parece que la acción de Alemania sobre los asuntos de Oriente es la que impera, puesto que tanto en Turquía como en Bulgaria, Servia y Rumelia se observan tendencias muy marcadas á la guerra.

Aden 16.—Es completamente inexacta la version de que la escuadra alemana haya zarpado en este puerto con rumbo al Archipiélago de las Carolinas. Los mencionados buques llevan la dirección á Madagascar.

Palermo 16.—La epidemia decrece visiblemente; ayer solo hubo seis fallecidos y ocho atacados.

L. C. y C.

SECCION DE ANUNCIOS

† ESQUELAS FUNERARIAS

Se reciben para su insercion en la Administracion de este periódico hasta las cinco de la tarde del dia anterior al de su publicacion.

PELUQUERIA DEL SIGLO

DE
MARIANO VISCASILLAS
HUESCA.

En este establecimiento hay un gran surtido de trenzas de todas clases y precios y se sigue construyendo todo lo concerniente al arte de peluquería.

Ha fijado su residencia en esta capital el conocido

PINTOR Y EMPAPELADOR ZARAGOZANO
SIXTO COSTAN

quien tiene el gusto de ofrecer al público sus servicios á precios sumamente económicos.

Se coloca papel á 25 céntimos de peseta el rollo.

Vive, calle de Zarandia, núm. 9.

MR. CÁRLOS BROUSE

Ayudante de obras públicas en los últimos estudios del Canal de Aragon y Cataluña, acaba de llegar á esta poblacion, donde piensa dedicarse á la enseñanza de la lengua francesa por un método teórico práctico de inmediatos resultados para el alumno.

Las lecciones serán á domicilio ó en casa del profesor, calle del Mercado Nuevo, núm. 5, principal.

Los honorarios serán los siguientes:

Leccion diaria en casa del profesor, al mes, 10 pesetas.—
Id. alterna en id. id. id., 7 id.—Id. diaria á domicilio, id. 12 id.—Id. alterna id. id., 9 id.

Las horas que se fijan para las lecciones en la casa del profesor, son de siete y media á diez de la noche.

Las de domicilio, convencionales.

LA INDUSTRIAL ARAGONESA

de
MARIANO MATEO

Coso alto, 28, Huesca

Se construyen toda clase de muebles de ebanistería, como son: armarios de luna, de comedor y bibliotecas, jardineras, entredoses, cómodas, mesillas, veladores, espejos de todas clases y tamaños y sillerías tanto tapizadas como de rijilla. Se restauran toda clase de muebles viejos y se cambian por nuevos, todo á precios muy baratos y haciendo grandes ventajas segun sea la clase del mueble.

NODRIZA.—Hay una que desea criar en el pueblo de Quicena: calle de San Lorenzo, núm. 5, darán razon.

Se vende un hermoso perdigacho por una onza. Darán razon en la imprenta de este periódico.

DILIGENCIA Á BARBASTRO.

Desde esta fecha sale de la FONDA DE ESPAÑA, un servicio alternado á las 12 del dia de esta Capital y 9 de la mañana de Barbastro.

Precios convencionales.

CALENTURAS.—Cuartanas tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la denticion pues los salva aun de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

SASTRERIA MADRILEÑA DE JOAQUIN MAYOR

Despues de dedicarme por espacio de diez y seis años en la Côte de Madrid á la confeccion de toda clase de prendas de vestir, y habiendo fijado mi residencia en esta capital, tengo el gusto de ofrecer al público en general mi casa y servicios, en la confianza de que mis favorecedores quedarán completamente satisfechos.

Cuantos me dispensen el honor de visitar mi establecimiento y honrarme con su confianza y sus encargos, podrán vestir con fantasía, tanto en traje de mañana como de rigurosa etiqueta, pues que con igual perfeccion se confecciona el sencillo traje de americana que el de chaquet, gaban, pardsú, levita y frac.

Tambien se hacen trajes de librea, abrigos de señora y trajes de niño. Especialidad en capas elegantemente confeccionadas al tipo madrileño. Baratura sin igual en su clase. Pantalones alta novedad, hechos á la medida desde 12 pesetas hasta lo más superior.

TODO NOVEDAD

Gran surtido de géneros, tanto del pais como del extranjero

CALLE DEL PADRE HUESCA.—SASTRERÍA MADRILEÑA

Habitacion vacante y muy capaz, se arrienda en la calle de Ramiro el Monje, ántes Correría, núm. 8, y enterarán de su precio en la droga de D Mariano Miravé, Mercado Nuevo, núm. 3.

5 DUROS

se darán al que averigüe y diga quien ha hurtado un perro cadiello perdiguero, color canela y cola larga. Dirigirse á la redaccion de este periódico.

En la estereria de Magin Ibarz, Coso alto, núm. 49, ha llegado un grande y variado surtido de estereras, tanto de pita como de esparto á precios sumamente reducidos sirviendo al público con esmero y puntualidad.

No equivocarse: Coso alto, número 49. 6

NODRIZA.—En la calle de Heredia, número 10, hay una que desea criar en la casa de los padres del niño.